

enemigo tiene más material; nosotros tenemos más corazón y se estrellará contra la voluntad de un pueblo que no quiere ser esclavo; recordemos las palabras del Jefe del Gobierno en las que dijo, que la guerra no se acabará sino con la victoria absoluta del Gobierno legítimo, y la promesa de que nada faltará al Ejército para hacerle dar un victorioso rendimiento.

En innumerables ocasiones hemos sabido vencer con desventajas manifiestas, hemos sabido vencer porque nos precisaba demostrar de lo que es un pueblo capaz cuando este no quiere ser esclavo, y sabremos resistir porque resistir es vencer. Todos los medios que permitan intensificar nuestras industrias de guerra han de ser aprovechados, todo el esfuerzo antifascista formidablemente unido servirá para derrotar de mane a decisiva al fascismo invasor. Recordad Guadalajara. Recordad en las condiciones que nuestro Ejército se encontraba, y recordar también en qué forma respondió nuestro glorioso Ejército Popular aniquilando las fuerzas más efectivas del Ejército italiano. España no será del fascismo, España no será una colonia extranjera, la masa popular a impulso de su voluntad derrotó en los primeros momentos y rescató las mejores plazas para la República. Todas las fuerzas antifascistas conquistaron el Cuartel de la Montaña, realizó las proezas de Barcelona; eran fuerzas incontenibles, defendían la libertad de sus hijos, su propia libertad, hoy al igual que ayer todas las fuerzas antifascistas se lanzarán a rescatar palmo a palmo nuestro suelo, sabrá resistir, y pegarse al terreno defendiéndolo palmo a palmo el y formar una muralla de pechos firmes y conciencias decididas a no permitir que el fascismo invasor plante su pezuña en la tierra que nuestros esfuerzos sabrá conquistar; un solo pensamiento ganar la guerra; un solo deseo, exterminar al fascismo, un solo grito, no pasarán!

**¡PUEBLO ESPAÑOL! A cumplir un sagrado deber de solidaridad para con nuestros heroicos combatientes.**

# La mujer en el trabajo de la solidaridad



Está próximo a celebrarse el Gran Congreso Popular de la Solidaridad, gran trascendencia para la gran labor de ayuda que hemos de realizar particularmente la mujer, por ser la más allegada a nuestros heroicos combatientes, la mujer tiene y debe tomar parte activa en este Congreso de la Solidaridad, la mujer es quien mejor comprende las necesidades de ayuda, ¿quién mejor que la mujer puede velar porque la ayuda se refleje en sus compañeros e hijos? ¿quién mejor que la mujer puede comprender las necesidades de esos niños refugiados que tanta y tanta ayuda necesitan?

Somos las mujeres las más indicadas para todos estos problemas a que estamos obligadas, primero por ser mujeres y segundo por ser madres o compa

ñeras de los combatientes de nuestro glorioso Ejército Popular

Por lo tanto a desplazarse la mujer a los Congresos Populares locales y Provinciales y Nacional; debe llevar grandes iniciativas para aportar amplios datos que serán valiosos para la buena marcha de la gran labor de ayuda que ha de realizarse en este gran Congreso Popular de Solidaridad.

## CONSIGNAS

Presta tu ayuda a los refugiados y contribuyes grandemente a ganar la guerra.

Nuestros combatientes contribuyen grandemente a la solidaridad; esto debe ser secundado por todas las fuerzas antifascistas.

**Anita Rodriguez.**

## Todo por la victoria definitiva

Camarada, ¿tú tienes hermanos, hijos o compañero en el frente? entonces velas por ellos incorporandote decididamente a la producción y a la gran labor de Solidaridad que Socorro Rojo está llevando a cabo por medio de sus Congresos Populares de Solidaridad.

Ni un solo antifascista puede hablar de discrepancias entre sí. Un solo pensamiento en la mente de todos los antifascistas, ganar la guerra, aplastar al fascismo invasor, triturar de una vez para siempre a los elementos de la quinta columna, descubrirlos allí donde estos se encuentren.

Camaradas de la industria de guerra ánimo, vuestra admirable y abie-

gada labor aunque callada es seguida por todo el pueblo que sabe lo que vuestro esfuerzo significa para el completo exterminio de las huestes de Franco, Mussolini e Hitler.

Socorro Rojo quiere e invita a que contribuyan todos los antifascistas a descubrir a todos los elementos que pudieran dar vida al Socorro Blanco, estos se encuentran emboscados en nuestra retaguardia pero en completa actividad, desenmascarar a los traidores es evitar que estos hagan víctimas en el seno de la gran familia antifascista.

Ni un solo antifascista debe dejar de cumplir las indicaciones que el Jefe de Gobierno y el Gobernador de esta capital han señalado en sus palabras radiadas y transmitidas a todos los sectores.

**Bachiller.**